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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

für die Freiwilligen Feuerwehren Rothensee, Ottersleben, Olvenstedt und Südost sollen neue 
und Ihren Bedürfnissen angepasste Räumlichkeiten und Gerätehäuser gebaut werden. 

Zum Thema 150 Jahre Feuerwehr hatte unsere Fraktion einen Antrag eingebracht, diesen 

aber dann zurückgezogen, weil erklärt wurde, diesem Thema würde sich bereits ausführlich 

gewidmet und es stünden ausreichend Mittel zur Verfügung. Rücksprachen mit den 

Feuerwehren lassen allerdings nun Zweifel an den getätigten Ausführungen zu. 

Ich habe folgende Fragen: 

1. Wie gestaltet sich jeweils der Zeitplan zum Neubau/ Anbau für die Freiwilligen 

Feuerwehren Rothensee, Ottersleben, Olvenstedt und Südost? Wann ist jeweils mit 

Baubeginn zu rechnen? 

2. Wurden die Räumlichkeiten den Bedürfnissen der Freiwilligen Feuerwehren angepasst, 

stehen in den Planungen ausreichend Räumlichkeiten für Kinder- und Jugendarbeit zur 

Verfügung? Wurden die Freiwilligen Feuerwehren Rothensee, Ottersleben, Olvenstedt und 
Südost in die Planungen einbezogen? 

3. Wie ist der aktuelle Stand zu den Feierlichkeiten 150 Jahre Feuerwehr in der 

Landeshauptstadt Magdeburg? Was ist konkret geplant und welche Kosten wurden 
kalkuliert. 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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